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山西工程科技职业大学
党史学习教育一周速览

（第 42 周 1 月 10 日—16 日）

按照山西工程科技职业大学党委关于党史学习教育工作安

排部署要求，我校党史学习教育活动开展情况具体如下：

一、政治理论学习

1、文法学院党委召开 2022 年第 1 次理论学习中心组学习会

1 月 9 日上午，文法学院党委举行理论学习中心组学习会，

全体中心组成员参加，会议由学院党委第二负责人梁韶萍主持并

领学。会上集中学习了习近平主席二〇二二年新年贺词，学院党

委第一负责人倪文强和党委第二负责人白存富分别作了《踔厉奋

发，一起向未来——聆听习近平主席 2022 年新年贺词》、《不

忘初心，方得始终》主旨发言。围绕习近平主席新年贺词，会议

要求，学院全体师生要深入领会职业教育大会精神，推动职业教

育转型，聚焦学校“五大硬核”任务，不折不扣执行好校党委的

决策部署，带头加强党风廉政建设，坚守为党育人、为国育才的

初心使命，再接再厉，继续奋斗，勇往直前，以实干笃定前行，

努力打造职业教育新高地。

2、信息工程学院进行十九届六中全会精神宣讲

1 月 10 日信息工程学院学生第一党支部、学生第三党支部

负责人分别通过“腾讯会议”平台对本支部进行十九届六中全会

精神宣讲，将宣传党的十九届六中全会精神与宣传习近平总书记
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关于教育的重要论述相结合，与宣传省第十二次党代会精神相结

合，与党史学习教育相结合，与推动学校事业高质量发展相结合，

多角度阐释、深层次学习、全方位宣传六中全会精神，大力营造

了学习宣传贯彻全会精神的浓厚氛围。

二、党建工作

1、我校召开党史学习教育总结大会

1 月 10 日，我校在文华西校区行政楼一层报告厅召开党史

学习教育总结大会，全面回顾了我校开展党史学习教育取得的丰

硕成果，系统总结了开展党史学习教育积累的新鲜经验，并就巩

固拓展党史学习教育成果提出了明确要求。校党委书记张主社作

党史学习教育总结讲话，校长潘晋孝主持大会。校领导班子成员、

各二级党委负责人、机关党委各支部（总支）书记以及各职能部

门负责人参加会议。张主指出，党史学习教育开展以来，全校各

级党组织和广大党员干部师生坚决贯彻习近平总书记关于党史

的重要论述和党中央决策部署、省委的决策部署，在第十九巡回

指导组的指导下，围绕“学史明理、学史增信、学史崇德、学史

力行”的总要求，强化担当学党史，融会贯通悟思想，用心用情

办实事，奋勇争先开新局，接受了一次广泛而深刻的历史自信、

理论自觉、政治意识、性质宗旨、革命精神、时代责任教育，达

到了预期目的，取得了显著成效。潘晋孝在主持讲话中强调，召

开党史学习教育总结大会的主要任务是总结党史学习教育的成

功经验，探索建立常态化、长效化制度机制，不断巩固拓展党史
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学习教育成果，持续推动党员干部学深悟透党

的创新理论，弘扬伟大建党精神，把思想和行

动统一到党中央要求上来，以强烈的历史主动

精神奋进新征程、建功新时代。要不断巩固拓展党史学习教育成

果，满怀信心走好新的赶考之路，以优异成绩迎接党的二十大胜

利召开。

2、设备工程学院党委召开党史学习教育专题民主生活会

按照学校党委统一部署，1 月 9 日下午，设备工程学院党委

在 1 号教学楼 601 会议室召开党史学习教育专题民主生活会，校

长潘晋孝、院党委班子成员参加会议。会议由学院党委第一负责

人丁俊发主持。会上，丁俊发从学习教育、调查研究、检视问题、

整改落实等方面，汇报了学院党史学习教育开展情况和专题民主

生活会准备情况，并代表班子作检视剖析。班子成员逐一进行对

照检查，开展严肃认真的批评和自我批评，既有认真查摆问题的

辣味，又有同志之间相互帮助的真情，做到了认真检视问题、深

刻剖析原因、明确整改措施，达到了沟通思想、找准问题、增进

团结、形成共识的目的。潘晋孝指出，要继续用好批评与自我批

评这个法宝，聚焦中心工作，以正视问题的自觉、刀刃向内的勇

气，拿出更多硬招、实招，通过实实在在的整改，进一步解决好

关乎师生切身利益的难题，努力推动学院取得

新发展。要运用好党史学习教育成果，常学常

进，常悟常新，进一步把初心使命转化成干事
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创业的精气神和苦干实干的自觉行动，用发展的思路解决目前存

在的困难，难中求成、稳中求进，凝聚人心，立德树人，真正为

学校全方位推进高质量发展作出应有的贡献。

3、会计学院党委召开党史学习教育专题民主生活会

根据校党委《关于印发<山西工程科技职业大学二级学院、

附属学校党委党史学习教育专题民主生活会工作方案>的通知》

的要求，会计学院党委于 1 月 9 日在 8 号教学楼 213 会议室召开

了党史学习教育专题民主生活会。校党委副书记李英杰到会指导

并作点评讲话，院党委第一负责人郭卫红主持会议，院党委班子

成员参加会议。会上，通报了本次民主生活会的准备情况及征求

师生意见建议情况。郭卫红代表学院党委做检视剖析对照检查报

告，从 5 个方面查摆了存在的问题，分析了问题的原因，制定了

整改措施。院党委成员逐一进行对照检查，紧密联系个人作风实

际、分管工作和成长经历，深入查找自身存在的问题和不足，从

思想根源上剖析问题原因，并提出了整改措施。班子成员逐一提

出批评意见，整个会场气氛热烈，民主氛围浓厚，进一步增进了

班子的凝聚力和战斗力。李英杰对这次专题民主生活会高度赞

扬，达到了“团结—批评—团结”的效果。同时，希望学院党委

领导班子以此次民主生活会为契机，继续在政治站位、从严治党、

立德树人、履职尽责、清正廉洁等方面做好表

率，领导学院师生做好做实 2022 年的工作，

为全方位推动学校高质量发展做出更大贡献，
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以优异成绩迎接中国共产党第二十次全国代表大会胜利召开！

三、立足职业本科，加快产教融合，落实“我为师生办实事”

为深入贯彻落实“我为师生办实事”活动，切实把学习党史

同发现问题、推动工作紧密结合起来，我校持续深入开展“我为

师生办实事”实践活动。

1、建筑设计学院开展现代学徒制班跟岗实习答辩

1 月 6 日,建筑设计学院在山西建投集团装饰有限公司多功

能会议室召开现代学徒制班跟岗实习答辩。此次答辩，由来自产

业园区、分公司六个项目部组成的 10 个答辩小组、26 名建筑室

内设计 1903 班学生参加，山西建投集团装饰有限公司总工程师

刘刚、工程管理中心邱晓丽及各分公司相关人员，学院党委第一

负责人刘建功、教学行政第一负责人李峰和相关老师参加了此次

答辩会。通过四个月的跟岗实习，同学们职业素养及专业能力都

得到了很大的提高，学院领导对同学们在跟岗实习中取得的成果

予以肯定，要求同学们在后续的顶岗实习中，再接再厉，严格遵

守企业规章制度，积极主动学习，脚踏实地，学以致用，成为企

业发展过程中不可缺少的螺丝钉。

2、建筑设计学院深入企业考察调研

1 月 9 日，建筑设计学院党委第一负责人刘建功，教学行政

第一负责人李峰一行四人前往中外建工程设计与顾问有限公司

和舜天规划设计集团（山西）有限公司参观考察。学院负责人与

相关企业领导分别就日后的合作进行了座谈。双方将共同研究建
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筑产业发展和后续服务，会上讨论了现有市场状况和未来的发展

前景，明确了下一步在合作框架、技术领域、方式方法的总体思

路与路线图、时间表。期间，山西省产教融合促进会赵鹏会长对

智能建造产教融合重大平台载体的建设工作进行了指导。通过此

次考察调研，对学院建筑设计专业群准确预判和把握市场动向，

进一步推进校企深度合作，建设高标准智能建造产教融合实训基

地具有深远意义。


